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PROCES-VERBAL De l’assemblée générale 
vendredi 7septembre 2021 à grimper.ch Villeneuve 

 
 
L’ordre du jour de cette Assemblée Générale est le 
suivant: 
1) Bienvenue, excusés. 
2) Lecture du PV de la dernière Assemblée Générale et approbation. 
3) Activités du Comité SE 2020 et transition avec Grimper.ch 
4) Présentation des comptes, rapport des vérificateurs des comptes et approbation. 
5) Projets 2021  
6) Election du comité et des vérificateurs des comptes. 
7) Divers et propositions. 
8) Clôture et verre de l’amitié 
. 
1) Bienvenue et Excusés 
Vincent Hentsch président de SE a souhaité la bienvenue à l’assemblée et a présenté 
l’ordre du jour.  La liste des présences a été établie ainsi que celles des excusés : 
Présents: Michel Wicky, Marcel Noverraz, Yves Filippozzi, , Yves Cortesy, Alain Geerts, 

Yves Remy, Vincent Hentsch, François Nicole, Bernard Cogliati ; Davide Cinelli ; 
Gerhard Keller,  Christine Mitchell-Logean, 

Excusés:  Claude et Christine Remy ; Grégoire Villa ; Sarah Hentsch, Nini Nicole. 
 
2) Le PV de l'AG 2020, affiché sur le site de SE a été approuvé par 
l’assemblée générale présente. 
 
3) Activités du Comité SE 2020  
La pandémie a fortement freiné les activités de Sport-Escalade.  Notamment les journées 
club qui étaient prévues à la salle les vendredis et les sorties en extérieure. 
Quelques sorties en extérieures ont toutefois pu avoir lieu. 

• Sortie en falaise le 20 Avril à Chavalon avec 6 participants. 
• Sortie en longue voie le 18 juillet au Sanetsch 

Certaines ont été annulée pour cause météo.  
Un groupe Whatsapp a été créé pour communiquer aux membres. 
Le site internet a été remis à jour et une newsletter a été mise en place. 
 
4) Présentation des comptes, rapport des vérificateurs des comptes et 
approbation 
Les comptes de 2020 ont été approuvés par l’assemblée générale.  
Un versement particulier a été fait à grimper.ch de 180'000 CHF selon l’accord de 
l’AG2020 de préfinancer les tarifs préférentiels accordés aux membres de SE. 



 
5) Projets 2022 
Sport-Escalade veut rester une association vivante même si elle n’a plus son propre mur de 
grimpe.   
Continuation des soirées club dans le cadre du possible au vue de la pandémie et de l’intérêt 
La pérennité de l’association a été discutée avec la possibilité de remettre en route les 
cotisations. Ceci va être évalué par le comité. 
 
6) Election du comité 
Les membres du comité : François Nicole, Yves Remy, Yves Cortesy, Christine Mitchell-
Logean et Vincent Hentsch (président) et les vérificateurs et suppléant des comptes ont 
été réélus (Alain Geerts, Yves Filippozzi et la remplaçante Judith Hertlein). 
 
7) Divers 
 
La difficulté de mettre en place un nouveau concept pour SE a été évoquée par les membres 
présents.  L’association a besoin d’une nouvelle vision au-delà du rabais qu’elle offre à ses 
membres pour la fréquentation des salles de grimpe de grimper.ch. 
 
Des suggestions de sortie grimpe à St-Triphon ont été évoquées ainsi que de faire profiter 
à des réfugiés des initiations de grimpe d’un point de vue caritatif. 
 
La mise à niveau CIME est proposée aux membres et il est souhaitable que les membres 
soient formés pour bénéficier du Rabais SE. 
 
8) Clôture, verre et apéro de l’amitié à Grimper.ch 
Un verre a été partagé dans l’espace cafétéria de grimper.ch. 
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